

BOLETÍN INSTITUCIONAL

OFICINA DE COMUNICACIONES
Y PRENSA - CSB



Corporación Autónoma Regional
del Sur de Bolívar

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA N°7

CSB REALIZÓ RENDICIÓN DE CUENTAS, VIGENCIA 2024





Magangué, Bolívar. 25 de marzo de 2025. Frente a un concurrido público, la Directora General de la CSB, Claudia Caballero Suarez en compañía de su equipo de trabajo rindió cuentas de su gestión en 2024 en Audiencia Pública.

En el evento, la Directora destacó haber conseguido aprobación de proyectos de alcance nacional. "Logramos que nos fueron asignados por el Fondo de Compensación Ambiental recursos alrededor de los 6.049 millones de pesos para la formulación del Plan de Ordenación y Manejo de las Cuencas Hidrográficas Directo Bajo Cauca – Ciénaga de la Raya entre el rio Nechi y Brazo de Loba", dijo.

Para la vigencia 2024, la CSB fue favorecida con la aprobación de otros dos proyectos: uno para el municipio de Regidor y otro para Magangué, con una inversión alrededor de los 35 mil millones; proyectos de gran importancia para la restauración y rehabilitación ecológica de las áreas afectadas de estos municipios.

También, se refirió a la puesta en marcha del Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre- CAV, un lugar en el que la fauna silvestre encuentra un refugio, cuidado y sobre todo, aprecio. Allí se encuentra un zoológico para las especies en vía de extinción como es la tortuga hicotea. Y adicional a esto, se construyó una casa ambiental que trabaja con energía fotovoltaica con una cocina ecoeficiente para el cuidado del medio ambiente con energías limpias.

En ese mismo lugar, se hizo funcional el vivero con la producción de 29 mil plántulas nativas de la jurisdicción, y hoy por hoy se cuenta con más de 70 mil plántulas que nos servirán para realizar procesos de reforestación en las comunidades que así lo necesiten.

Con estas acciones, la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar



Ver Video de Trasmisión

Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué

Teléfono: +57 5 6888339

E-mail: comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co

Magangué

– Colombia

Área de Comunicaciones y Prensa

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

ComunicacionesCSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

